
中小企業の振興と人材の育成等の関する県民会議

〇開催日時：令和３年11月17日

〇委員からの主な意見（人材育成に関するものから抜粋）

・コロナの影響も落ち着いてきて、製造業では人手不足の
状況になっている。今後、ＤＸのメリットが一層出てくると
思っている。ただ、中小企業ではなかなかＤＸやＩｏＴに対し
て遅れが生じている企業もあるかと思うので、企業へ技
術者を派遣したり、利便性を体験してもらうような手厚い
支援をいただきたい。

〇開催日時：令和４年２月22日

〇委員からの主な意見（人材育成に関するものから抜粋）

・デジタル人材の育成において、どういうスキルの人を育
てるのか、どういうドメインをターゲットにするのか、どれ
くらいの長期的なビジョンで人材育成に挑むのか、そう
いうことを考えて取り組んで欲しい。

・イノベーション、または生産性向上の実現のためには、
人への投資が大切なので、教育や訓練に対してきちん
と投資すべき

〇開催日時：令和３年７月29日

〇委員からの主な意見（人材育成に関するものから抜粋）

・社会構造変革に向け、迅速なDX推進のために、ＩＣＴ人材の育成や確保が必須

同県民会議人材育成専門部会
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